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令和３年第１回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 3年 1月 29日（金）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 松田基宏 藏本知純 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 伊藤和彦 山﨑有紀子 池田豊具 杉村和祐 

          宮脇一善 尾崎寿彦 岸田和久 岩本綾子 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の育児休業の取得について 

（２）育休補助教職員の臨時的任用について 

（３）教職員の病気休暇の取得について 

（４）その他 

 

日程第３ 議案第１号 湯梨浜町教育委員会事務局及び教育機関の職員の職の設置に関す

る規則の一部を改正する規則について 

 

日程第４ 議案第２号 財産（土地・建物）の貸付変更について 

 

日程第５ 議案第３号 教育委員会事務局職員の異動について 

 

日程第６ 議案第４号 令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第７ 議案第５号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の当初認定（新 1年生分）

について 

 

日程第８ 協議事項 

（１）湯梨浜町立小学校の特定地域選択制入学希望児童について 

（２）令和３年度湯梨浜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費の種類及び支給額につ

いて 

（３）その他 

   

日程第９ 報告連絡事項 

（１）湯梨浜町ふるさと人材育成奨学金支援助成金交付要綱の一部改正について 

（２）令和２年度特別支援教育就学奨励費に係る支弁区分の追加決定について 

（３）オリンピック聖火リレーについて 

（４）泊分館建設事業について 
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（５）公民館事業について 

（６）図書館事業について 

（７）問題行動・不登校について 

（８）北溟中学校校舎等解体工事について 

（９）その他 

 

      次回教育委員会   ２月  日（ ）   時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 

生人課長 
 
 

教育長 
市橋委員 

 

生人課長 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

市橋委員 
 

教育長 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）教職員の育児休業の取得に
ついてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の育児休業の取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）育休補助教職員の臨時的任用についてお願い
します。 
(資料にもとづき、育休補助教職員の臨時的任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（3）教職員の病気休暇の取得についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇の取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（4）その他で何かございますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 1号 湯梨浜町教育委員会事務局
及び教育機関の職員の職の設置に関する規則の一部を改正する
規則についてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜町教育委員会事務局及び教育機関の職
員の職の設置に関する規則の一部を改正する規則について説
明) 
 何か質問はありますか｡ 
 これまで湯梨浜町に社会教育主事が置かれなかったのはなぜ
でしょうか。 

 これまでの経緯を調査してみたところ、以前は教員が社会教
育主事を発令され町村に来て活動されたりとか、合併前は町村
の職員に発令されていたりしていましたが、なぜか合併後に発
令されなくなっていました。教育委員会に社会教育主事を置か
なかったとしても罰則規定がないこともあり、曖昧なままで発

令されなくなったのではないかと推測されます。しかし、きち
んと発令した方がいいと思いますし、また、任用資格を持って
いる職員はいますが、なかなか社会教育主事としての仕事が出
来ていないと思います。今回の改正できちんと整備して、有資
格者としての仕事をしてもらうということは、非常に意義があ
ることだと思います。このあたりのことは社会教育委員さんや、
教育振興基本計画を策定する際にも委員さんからも指摘を受け
ていますので、組織としてきちんと整備したいと思います。 
 社会教育主事さんがおられると随分助かると思いますので、
大変良いことだと思います。 
 よろしいでしょうか。 
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発言者 内   容 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 

 
 

教総課長 
 
 

 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

（異議なし） 
 それでは続いて、日程第 4 議案第 2号 財産（土地・建物）
の貸付変更についてお願いします。 
(資料にもとづき、財産（土地・建物）の貸付変更について説明) 
 何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 続いて、日程第 5 議案第 3号 教育委員会事務局職員の異動
についてお願いします。 
(資料にもとづき、教育委員会事務局職員の異動について説明) 

 何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 次の日程第 6 議案第 4号 令和 2年度要保護及び準要保護児童
生徒の追加認定についてと、日程第 7 議案第 5号 令和 3年度要
保護及び準要保護児童生徒の当初認定（新 1年生分）について
は、後で説明をお願いします。 
 日程第 8 協議事項に入ります。（1）湯梨浜町立小学校の特定
地域選択制入学希望児童について説明をお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町立小学校の特定地域選択制入学希望
児童について説明) 
 何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（2）令和 3年度湯梨浜町要保護及び準要保護児童

生徒就学援助費の種類及び支給額についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 3年度湯梨浜町要保護及び準要保護児童
生徒就学援助費の種類及び支給額について説明) 
 何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 続いて、（3）その他で何かございますか。 
 先ほどご説明いたしました要保護及び準要保護児童生徒就学
援助費の種類についてですが、今後、国が進める GIGAスクール
構想において ICTが頻繁に使われるようになることから、国は

次年度から要保護児童生徒援助費補助金に ICTに係る支援を追
加されます。例えば、学校が臨時休業となったときに家でも学
習ができる環境整備の支援など、本町も国に倣って ICTが活用
できる支援に関する項目を追加したいと考えています。これに
ついての要綱改正を今年度中にご提案をさせていただきますの
で、あらかじめご承知をお願いいたします。 
 よろしいでしょうか。 
（異議なし） 
 それでは次かその次の教育委員会で要綱改正の提案をお願い
します。 
 その他何かございますか。 



令和３年第１回湯梨浜町教育委員会定例会 会議録 

5 

 

発言者 内   容 

 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
藏本委員 

 

教総課長 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

 
 

生人課長 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 

（なし） 
 それでは、日程第 9 報告連絡事項に入ります。（1）湯梨浜町
ふるさと人材育成奨学金支援助成金交付要綱の一部改正につい
てお願いします。 
（資料に基づき、湯梨浜町ふるさと人材育成奨学金支援助成金
交付要綱の一部改正について説明） 
 何か質問はありますか。 
 製造業等、ここに挙がっている職種以外は、助成の対象にな
らないということですか。 

 そうです。これは、ここに挙がっている職種の人材が足らな
いということもあり、鳥取に帰ってきてこれらの職種に就いた
ら助成がありますよという目的で鳥取県が始めた事業を補完す
る本町版の事業です。このため職種が限定されていて、これま
では 5つの職種しかありませんでしたが、このたび県が保育士
や農林水産業などの職種を追加されましたので、本町も県と歩
調を合わせて改正するものです。なお、本町で言えば、特に保
育士が不足しています。 
 その他何かございますか。 
（なし） 
 次の（2）令和 2年度特別支援教育就学奨励費に係る支弁区分

の追加決定については、後で説明をお願いします。 
 （3）オリンピック聖火リレーについてお願いします。 
 オリンピック聖火リレーの日程ですが、令和 3年 5月22日（土）
で、時間はまだ決定していませんが、午前 11時過ぎから 11時
半ごろで通過する見込みで、前年の予定時間と変わらない予定
です。ランナーについても、延期前に決定されていた方が優先

となり、その方が辞退されれば繰り上げで補欠の方となります。
リレーのルートも変動がなく、めぐみの湯公園よりちょっとは
わい温泉側の駐車場を出発して、東郷池を北に眺めながら燕趙
園まで 10人のランナーでリレーを繋いでいく予定です。また、
この間の前後 1時間か 1時間半程度通行規制があり、全面通行

止めとなります。こういった体制については現在調整中で、区
の方にもご協力していただかないといけませんので、2月に開催
される区長会で図面を提示してご協力を得たいと思っています
し、詳細が決まったら広報や防災無線でご案内をしたいと思い
ます。また、コロナ禍でいろんな心配がありますので、出発式
を簡素化するなど、きちんと対策をとっていきたいと思います。
それと 4月中旬頃に聖火リレーのトーチをアロハホールで展示
する予定にしていますので、ご覧いただければと思います。今
後、詳細が確定しだいご連絡いたします。 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
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発言者 内   容 

 
中央公民館長 

 
 
 
 
 
 

教育長 

 
 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

 
 

岸田指導主事 
 

教育長 

 

 （4）泊分館建設事業についてお願いします。 
 現在、泊分館の解体工事のみを行っており、コンクリート殻
などの運搬作業などを行っています。新しい公民館の実施設計
もまとまりつつありまして、これから工事発注の準備を進めて
いきたいと思います。また、発注方法ですが、建築工事と電気・
機械設備工事に分けて発注する予定にしています。なお、工事
の契約にあたっては議会議決が必要となりますので、3月議会で
本契約を結べるよう進めていきます。 
 何か質問はありますか。 

（なし） 
 続いて、（5）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（6）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 （7）問題行動・不登校についてと、（8）北溟中学校校舎等解
体工事については、後で説明をお願いします。 
 （9）その他で何かありますか。 
（資料に基づき、令和 2年度卒業証書授与式及び令和 3年度入
学式について説明） 
 その他何かございますか。 

（なし） 
  
(次回定例会を 2月 25日(木) 午後 1時 30分、3月の臨時会を 3
月 9 日（火）午後 1 時 30 分に開催することを決定｡引き続き委
員のみで、日程第 6 議案第 4号 令和 2年度要保護及び準要保護
児童生徒の追加認定について、日程第 7 議案第 5号 令和 3年度

要保護及び準要保護児童生徒の当初認定（新 1 年生分）につい
て、日程第 9 報告連絡事項（2）令和 2年度特別支援教育就学奨
励費に係る支弁区分の追加決定について、（7）問題行動・不登
校について、（8）北溟中学校校舎等解体工事について説明があ
った｡) 

午後 4時 15分終了 

 


